

# 文化芸術活動の新たな発信拠点 **美術館をつくります!**

公民館本町分室は戦後塩竈の文化を象徴する建物です。昭和25年(1950年)に建設されてから、半世紀以上にわたって塩竈の文化をはぐくんできました。

市では、この公民館本町分室の建物を改修して、できるだけ建設当時の佇まいに戻すとともに、2階を中心に、塩竈ゆかりの洋画家・杉村惇画伯の作品の展示空間を作ります。また、併せて市民の皆さんの作品が展示でき、ゆっくりくつろげる空間も作ります。なお、大講堂・講習室・和室は、これまでと同じようにご利用いただけます。



蛸とかれい 杉村惇/画 1954年 F60号 油絵

公民館本町分室は、美術館という新たな機能が吹き込まれ、文化芸術活動の発信拠点として生まれ変わります。

\* 来年度の開館を目指して準備中です。

杉村惇(1907~2001)  
洋画家・日展参与・河北美術展名誉顧問・塩竈市市政功労者。  
戦後、塩竈築港大通り、そして旭町に移住し、塩竈の風景や魚を数多く描きました。

市民の皆さんの新たな活動を創造する場



文化・芸術に親しむことができる場

みんなが気軽に利用でき、くつろげる場

☎ 生涯学習課 ☎ 362-2556

## シリーズ **今、学校では...** 32

### 「小中一貫校的」なきめ細やかな教育をめざして

浦戸第二小学校・浦戸中学校では、「あたりまえのことをもっと素晴らしくやる!」をスローガンに、浦戸の豊かな自然の中で子どもたちを育てています。県内でも珍しい『特認校制度』を採用し、現在島外から26人の児童生徒が通学しています。

小学校と中学校が併設され、義務教育9年間を見据えた「小中一貫校的」な、きめ細やかな教育を行っています。中学校の教員が専門性を生かして小学校の授業を行うなど、小中併設校ならではの特色があります。

**浦戸諸島の豊かな自然の中で、浦戸ならではの取組が展開されています。**

【小中合同運動会】島のかたがたや保護者が参加して、大いに盛り上がりました。なまこリレーなど、島の学校ならではの競技があります。

【ACT遊ホール公演】本校では総合的な学習の時間を活用して本格的な演劇に取り組んでいます。一人一人に「出番」と「役割」を与え、達成感を十分に味わわせます。

【浦戸合宿】浦戸の自然を満喫しながら過ごす時間を設定します。今年度は、1泊2日で「サンドアート」、「野外炊飯」、「カナディアンカヌー体験」、「寒風沢島の米作りについての学習」、「ナイトハイキング」などの活動を行いました。



☎ 学校教育課 ☎ 365-3216

塩竈市立浦戸第二小学校・浦戸中学校 総合的な学習の時間(ACT)・演劇自主発表会

#### 『メダカの詩』～母さんに会いたくて～

心ないメダカたちからかわれる弟妹たちを見て、美しい白色だった母親を捜すことを決意したリュウ。小川から上流の田んぼを目指し、母親を捜す旅。さまざまな生物との出会いであらためて気づいたものとは・・・。

「仲間とのつながりや絆の大切さ」や「寒風沢のクロメダカ」について、浦戸第二小・浦戸中全校児童生徒が演じます。ぜひ皆さんでお越しください。

【小中合同文化祭】

とき 10月19日(土) 10:30~13:20

ところ 浦戸第二小学校・浦戸中学校 講堂

【遊ホール(壱番館)】

とき 10月30日(水) 10:00~11:30

ところ 遊ホール(壱番館5階)



【特認校】学校見学会を開催します

浦戸第二小学校・浦戸中学校では、浦戸諸島の豊かな自然環境を活用した特色ある教育活動を推進、入学を希望する学区外にお住まいの児童・生徒の皆さんも受け入れる「特認校制度」を採用しています。来年度の入学・転入に向けて、学校見学会を開催します。

期間 11月1、5、6、11日のいずれか

☎ 浦戸第二小学校 ☎ 369-2412  
浦戸中学校 ☎ 369-2008